



VERIFICACIÓN HUELLA DE CARBONO

JOSE MAGRO GONZALEZ. Gerente Medio Ambiente. AENOR

CONAMA2014



La VERIFICACIÓN es una valoración objetiva de la precisión e integridad de la información reportada, y de la conformidad de esta información con los principios de contabilidad y reporte previamente establecidos

El fin es verificar “que LA INFORMACION SUMINISTRADA no contiene omisiones, distorsiones o errores”



VERIFICACION DE HUELLA DE CARBONO. AENOR.

¿QUE SE OBTIENE?

A través de estas verificaciones **ACREDITADAS**, las organizaciones obtienen de AENOR respaldo independiente y riguroso de la **cuantificación de las emisiones** de GEI en sus actividades, productos y servicios o de la **reducción de emisiones por la implementación de los proyectos** que acometan

VERIFICACIÓN TÉCNICA DE LA EXACTITUD DE LA INFORMACIÓN

La organización obtiene confianza en la información suministrada